

FUNDAMENTOS

Marcelo Carlos Affif, "Tato" nació en Buenos Aires en 1966. Pasó su infancia en el barrio de Villa Urquiza y sus veranos en Ing. Maschwitz (Prov. de Buenos Aires).

En 1989 se recibió de abogado en la Universidad de Buenos Aires, luego emprendió un viaje solitario que desembocó en Machu Pichu (Perú), y que cambió su vida.

Recorrió miles de kilómetros por las rutas argentinas con la mochila a cuestas hasta que en 1994 llegó a El Bolsón y se quedó.

Profesor Mediador y padre de familia, junto a Mariela, Sasha y Circe vive en el bosque del faldeo del Cerro Piltriquitrón, rodeado de hadas y duendes.

En el 2008 publicó su primer libro: «Solsticio y el viaje de las hadas los duendes y el silfo», que se convirtió en una verdadera revelación.

Novela del género fantástico cuya aceptación entre el público infantil, juvenil y adulto fue inmediata. Obtuvo la declaración de interés cultural y educativo del Senado de la Nación Argentina, y la declaración de interés cultural del Concejo Deliberante de El Bolsón.

Fue invitado a participar especialmente en la 35° Feria Internacional del Libro de Buenos Aires y concurrió a numerosas Ferias del Libro en distintas ciudades y localidades de las provincias de Río Negro y Chubut.

Solsticio y el viaje de las hadas, los duendes y el silfo se lee en las escuelas de la Comarca Andina del paralelo 42 desde el área de lengua y literatura.

Fue también representada teatralmente por chicos de jardín de infantes, transformándose así en un libro que genera un fuerte vínculo que apunta directamente al corazón.

El sábado 13 de marzo a las 18 horas en casa de la cultura de El Bolsón se realizó la presentación de "Cuentos Legendarios" el segundo libro de Tato Affif, un libro donde conviven Dragones, Trasgos, Hadas, Leprechauns y Trolls de las Montañas.

 $\mbox{Cuando descubrimos que la realidad no es lo que creíamos, se abre una puerta.}$



Este libro de "Cuentos Legendarios" es una puerta que conduce a un territorio fantástico y de leyenda.

En sus páginas agazapados y expectantes habitan un astuto dragón negro y un Troll de las montañas; un duende encadenado y una niña que quiere ser bailarina; un muchacho caminando solo por el bosque y una horda de trasgos enfurecidos.

Ellos aguardan que cruces el lumbral para así cobrar vida.

Este libro escrito por un Bolsones por adopción, será sin lugar a dudas al igual que su anterior, digno de ser leído en las escuelas de nuestra provincia, por los niños y niñas, que en esa etapa de la vida crean seres mágicos que luego al crecer debemos enfrentarlos con la realidad, pero no deja de ser un hermoso recuerdo de nuestra niñez.

El libro no contiene sentimentalismos, tendencias ideológicas ni abusos para el lector. Se advierte una gran cualidad para las descripciones. La coherencia en el trayecto argumental del libro se exhibe como un inconfundible y depurado trabajo literario que transcurre en un fantasioso ambiente propio de los niños.

Esta obra no hace mas que certificar que nuestra provincia, y particularmente la cordillera rionegrina es gran generadora de hombres y mujeres de las letras y las artes, tanto por los que son nativos, como aquellos otros que han venido subyugado por las bellezas del lugar, por su tranquilidad, por el entorno y por el calor de su gente.

Por lo expuesto, consideramos que resulta necesario destacar el esfuerzo y la originalidad del autor que ha logrado crear en forma clara y con las herramientas de la palabra, la primera etapa de la niñez llena de fantasías y del descubrir a la vida, poniendo el acento en el amor a los niños y niñas.

Por ello:

Autor: Nelson Daniel Cortes.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, cultural y educativo el libro de Marcelo Carlos Affif, "Cuentos Legendarios", editado por el propio autor e impresa en la Imprenta de la Loma.

Artículo 2°.- De forma.